

Pág.: 14 Cm2: 468,6 Fecha: 08-07-2024 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 El Sur Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Después de más de dos años, Hamilton vuelve a ganar una carrera de Fórmula Uno

El deportista lloró de felicidad

Después de más de dos años, Hamilton vuelve a ganar una carrera de Fórmula Uno

El piloto de Mercedes se impuso en el GP de Gran Bretaña, seguido por el neerlandés Max Verstappen, que sigue como líder del certamen.

Tuvo que esperar dos años y siete meses para volver a celebrar. Por eso, la alegría con la que Lewis Hamilton se tomó su victoria en el Gran Premio de Gran Bretaña fue absolutamente justificada pe-se a que no tenga opciones de ser

campeón en esta temporada. Y es que para el piloto de Mer-cedes eso no es lo más importante, ya que con 39 años sus resul-tados sólo aportan a agrandar su leyenda: sumó su triunfo 104 en la Fórmula Uno, rompiendo su propio récord. Además, se convir-tió en el primer corredor en ganar en 9 ocasiones en el circuito de Silverstone. "Esperé mucho tiempo por es-

to, gracias muchachos", comentó al final de la carrera un emocio-nado Hamilton en referencia al buen desempeño que ha tenido su equipo en las últimas semanas. De hecho, el piloto largó en el segundo puesto de la grilla detrás de su compañero George Russell, quien en esta oportunidad tuvo que abandonar por problemas técnicos en la vuelta 34. Hamilton pudo liderar la carre-

ra recién en el giro 19, pero fue su-perado casi de inmediato por Lan-do Norris (Mc Laren), quien lideró la competencia hasta la vuelta 41. Gracias a la demora en los pits del hasta ese momento puntero

(decidieron cambiar neumáti-cos de lluvia por unos blandos), el británico que ha sido siete veces campeón del mundo pudo volver al liderato, a 10 giros pa-ra el término.

Una posición que no estaba dis-puesto a soltar un Hamilton cu-ya última celebración se había producido en el GP de Arabia Sau-dita, en el 2021.

Consumada la victoria Hamil-ton lloró de felicidad en su auto para luego abrazarse con su pa-dre, en una escena que emocionó a todos

"He esperado más de lo que debería por esta victoria, he tenido problemas de salud mental, ha si-do muy duro intentar llegar todos los días con mentalidad positiva para mantenerme motivado y en-trenar", reconoció.

"Había días en que no podía salir de la cama. Pensaba que esto no era posible, ahora me alegró de haber insistido", complementó que corre-dor que disputó su última compe-tencia en Silverstone con Merce-

des, antes de partir a Ferrari.
"Es una gran sensación irme
cuando he ayudado a este equipo
y este coche a progresar", concluyó Hamilton.



Lewis Hamilton no ganaba una carrera desde el gran premio de Arabia Saudita en el 2021.

El británico fue seguido por el neerlandés Max Verstappen (Red Bull), que se mantiene como puntero del campeonato, mien-tras que en el tercer puesto finalizó Norris.

PUDO SER PEOR

En la cuarta ubicación terminó el australiano Oscar Piastri (Mc Laren) y quinto fue el español de Ferrari, Carlos Sainz.

"No teníamos el ritmo hoy. Me

fui poco a poco hacia atrás al nul poco a poco nacia atras al principio, así que no parecía ir muy bien, en algún momento pensé que fbamos a terminar quintos o sextos, pero hemos terminado segundos y podría haber sido mucho peor, así que feliz de estar en el podio", recococió Verstamen quiense man. noció Verstappen, quien se man-tiene en la cima del ránking de pilotos con 255 puntos, escolta-do por Norris (171) y el monegasco Charles Leclerc (150).

Más atrás están Sainz (146), Piastri (124), Sergio "Checo" Pé-rez (118), Russell (111) y Hamil-

ton (110). Respecto de la competencia de constructores los tres prime-ros puestos son para Red Bull (373 puntos), Ferrari (302) y Mc

(373 plintos), renarros (372) Laren (295). El próximo desafío en el cam-peonato de la Fórmula Uno es el G P de Hungría, el domingo